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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO PARÁ
CORREGEDORIA DEJUSTIÇA DAS COMARCAS DO INTERIOR

CORREIÇÃO GERAL ORDINÁRIA NA VARA ÚNICA DA COMARCA DE NOVA TIMBOTEUA

ATA DE INSTALAÇÃO

Aos dezesseis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, às OShOOmín, na Sala de

Audiência do Fórum da Comarca de Nova Timboteua, onde presentes se encontravam a Excelentíssima

Senhora Doutora MÔNICA MACIEL SOARES FONSECA, Juíza Auxiliar da Corregedoria de Justiça das

Comarcas do Interior (GCI), o Excelentíssimo Senhor Doutor JÚLIO CÉSAR FORTALEZA DE LIMA, Juiz de

Direito Titular da Vara Única da Comarca de Nova Timboteua, e a Senhora THAIZA MARTINS PEREIRA

SUANO DE FARIAS, Assessora Jurídica. A Juíza Corregedora inicialmente saudou a todos os presentes,

identificou-se e apresentou a assessora jurídica, ressaltando que está a disposição do Magistrado,

servidores e jurisdicionados. Em seguida, a Juíza Corregedora ressaltou da importância desse contato

direto entre a Corregedoria e os servidores, tendo em vista a responsabilidade de todos pelos atos

decorrentes do exercíciode suas funções. Também ressaltou o caráter orientativo da Corregedoria, a qual

qualquer servidor poderá dirigir-se para requerer esclarecimentos e comunicar qualquer problema. Dada

a palavra ao MM. Juiz de Direito da Comarca de Nova Timboteua, este informou sobre problemas de

conexão com a Internet, ressaltando que tal situação inviabiliza o efetivo trabalho na Comarca. Aduziu

também, a necessidade urgente da construção de um salão de Tribunal do Júri na Comarca, uma vez que

as sessões são realizadas no setor de informática da Prefeitura Municipal, inclusive com deslocamento de

maquinário necessário do Fórum com vistas a sua realização. Esclareceu ainda, a necessidade de envio de

uma motocicleta a Comarca para os Oficiais de Justiça cumprirem diligências em área rural e de difícil

acesso. Dada a palavra a Diretora de Secretaria, Sra. Aline Nunes de Souza, esta informou a necessidade

de envio de 02 (dois) servidores a Comarca, um ocupante do cargo de Auxiliar Judiciário e um Oficial de

Justiça. Questionou ainda, sobre a necessidade urgente de reforma estrutural do prédio do Fórum

considerando a ausência de lugar específico para o arquivo e depósito de bens apreendidos. Prosseguiu

relatando que o setor de engenharia já visitou a Comarca, mas nada foi feito até a presente data. Na

oportunidade, solicitou ajuda do TJEPA para a implantação do sistema de controle de prazos na

Secretaria da Comarca. Dada a palavra ao Analista Judiciário Francisco Ciriaco de Moura Filho, este

esclareceu que a estrutura do Fórum é bastante deficiente e que há necessidade de realização de

reforma, considerando que os fios dos computadores ficam todos expostos e que fica temeroso pela

ocorrência de futuros problemas elétricos. Arguiu também as manutenções/alterações no Sistema Libra

sejam realizados após às 14h, uma vez que ao ser realizado durante o horário de expediente prejudica o

desempenho dos trabalhos, principalmente nas Comarcas do interior. Após, nada mais havendo a






























































